

Septembre 2005
N° 12 - Issn en cours -

Autour du Pont Neuf

Autour du Pont Neuf

Autour du Pont Neuf
- Journal du Comité de Quartier -

Fête annuelle d'APN

samedi 10 septembre (à partir de 15 h) :
Jeux, tombola, exposition, magie avec
Melkior (17 h) Apéritif (18 h 30) Repas dansant
(20 h 30, sur réservation au 05 49 46 21 81)
Salle conviviale (derrière la FOL)

Date à retenir

samedi 15 octobre (à partir de 10 h) : **Bourse
aux plantes** (échanges de savoir, de plantes, etc.)
Salle conviviale, renseignements au 05 49 03 25 25

Edito

A la moitié de l'année 2005, l'équipe d'animation du Comité de quartier est heureuse de constater qu'elle est épaulée de multiples manières.

Les adhérents de plus en plus nombreux, nous encouragent à continuer malgré l'adversité.

Les collectivités territoriales, Municipalité, conseil général, reconnaissent notre travail et l'ardeur que nous y mettons puisque nous avons reçu de chacun une aide substantielle.

Les habitants qui s'intéressent, participent à chaque manifestation, nous intègrent dans les leurs, ou nous demandent de l'appui.

Les commerçants et autres associations qui manifestent leur envie de nous accompagner chaque fois qu'il en est besoin.

Pour tout cela, nous disons à tous **MERCI** en espérant continuer en ce sens....

Corinne Arzur, Présidente d'"Autour du Pont neuf"

Autour du Pont Neuf

185 bis, faubourg du Pont Neuf - Poitiers
Tél : 05 49 36 34 04
Mél : comiteAPN@aol.com

Rédaction/Photos/Mise en page :

Corinne Arzur, Marie-Raymonde Hitier, Dominique Leblanc, Yvette Mazeran, Marie-Thérèse Michaud, Mauricette Roussaud,
Imprimerie : COREP - Poitiers

Vie du comité de quartier

L'Assemblée Générale a eu lieu le 25 Mars 2005. Le Conseil d'Administration a été réélu et se présente de la façon suivante : Corinne Arzur, Danièle Bernard, Jean-Louis Cézard, Philippe Dechaume, Dominique Hiernard, Marie Raymonde Hitier, Dominique Leblanc, Yvette Mazeran, Marie Thérèse Michaud, Mauricette Roussaud

En présence de Mr Bonnefon, élu Municipal, nous nous sommes réunis dans la Salle Conviviale du Pont Neuf qui vient d'être mise à notre disposition et à celle des habitants, 18, rue de la Brouette du Vinaigrier, derrière le bâtiment de la FOL.

Le rapport d'activité présenté par la Secrétaire, Yvette Mazeran a fait ressortir le travail de l'année écoulée, signalé une légère progression des adhérents et exposé les différentes réunions et fêtes auxquelles nous avons participé.

- Vide grenier
- Fête et rallye découverte du 12 septembre 2004
- Journée des associations
- "Exposons nos talents", aux Arènes de Poitiers
- "Expliquez-moi l'Europe", et diverses réunions inter-quartiers dont un dîner-débat avec les élus pour faire le point sur les actions des Comités de Quartiers, sans oublier l'élaboration du journal.

La trésorière Danièle Bernard a présenté le compte-rendu financier avec une situation en équilibre malgré la difficulté liée à l'importance des frais de chauffage qui "plombe" notre trésorerie malgré toute notre attention.

La Présidente Corinne Arzur a terminé par le rapport moral dans lequel elle a précisé nos objectifs de diversifier nos actions en vue d'accentuer les liens existants avec les habitants et pour ce faire, se servir de la Salle Pont Neuf/FOL. A noter que ce lieu dispose d'un parking et que le fait qu'elle soit de plain-pied en facilite l'accès. Mais, que l'on se rassure nous conservons notre siège, 185 bis rue du Fg du Pont Neuf dans laquelle notre Comité travaille, se réunit, prépare fêtes, animations, journal, etc. Une permanence s'y tient toujours le **Mercredi après-midi de 15 à 18 heures** ; vous y serez les bienvenus.

Le Conseil d'Administration qui a suivi l'Assemblée Générale a élu le Bureau ainsi constitué :

Présidente : Corinne Arzur, Vice-Présidente : Marie-Raymonde Hitier, Trésorière : Danièle Bernard, Trésorier Adjoint : Philippe Dechaume, Secrétaire : Yvette Mazeran, Secrétaires Adjointes : Nicole Dayrose - Marie Thérèse Michaud. Les différentes activités ont été également réparties.

RAPPORT MORAL : Assemblée Générale du 25 Mars 2005

Objectifs de l'année 2004

Les objectifs du Comité de Quartier pour l'année écoulée étaient de créer plus de liens, dynamiser le comité, impliquer le plus possible les habitants, travailler en harmonie avec le conseil de quartier, la municipalité, les autres quartiers, nous faire connaître et reconnaître.

Pour cela, tout au long de l'année, nous avons essayé d'œuvrer en ce sens, par de nombreuses actions et participations, comme le montre le rapport d'activité que vous ont commenté Mesdames Mazeran et Roussaud. Le nombre d'adhésions en augmentation constante nous montre que nous devons persévérer : **66 en 2003, 85 en 2004.**

Remercions la municipalité d'avoir entendu notre cri en ce qui concerne le manque d'un lieu convivial qui a abouti à l'attribution de cette salle, avec l'assurance que nous serons épaulés.

Remercions enfin le Conseil général qui nous aide financièrement à nous équiper.



Objectifs 2005

Ce qui est souhaitable dans l'avenir, c'est de continuer dans ce sens de façon encore plus soutenue.

Par la pérennisation de trois temps forts du comité :

- Fin janvier pour les vœux aux adhérents,
- 2ème dimanche de juin pour le vide greniers,
- 2ème dimanche de septembre pour notre fête annuelle.

Par la réactivité, chaque fois que nous sommes sollicités (la municipalité, d'autres quartiers, le conseil de quartier, des habitants ou groupes d'habitants) nous répondrons présents et relayerons l'information.

Nous disposons de cette salle. Nous aimerions qu'elle soit le catalyseur d'une nouvelle dynamique au profit :

Autour du Pont Neuf

- Journal du Comité de Quartier -

- Des habitants bien sûr, puisqu'elle se veut conviviale et disponible pour eux,
- Des écoles et des enfants : 1er exemple le 06 avril, fête avec le centre de loisirs sans hébergement de l'école Coligny Cornet,
- Du grand public : réflexion en cours sur des sujets comme l'Europe, le développement durable et la circulation, en cours avec l'ECF et Mr Périvier, conférences débats, etc.
- Du conseil de quartier avec qui les contacts sont bons et réguliers, même si nous n'avons pas toujours la même interprétation de l'action et de la réflexion
- Des commerçants, qui sont toujours là quand nous les sollicitons et que nous voulons assurer de notre soutien,
- Du Confort Moderne, bonnes relations et éventuelle participation au projet cinéma de plein air,
- Les associations du quartier puisque ce lieu leur est largement ouvert pour y effectuer leurs réunions et certaines de leurs activités

Pour les petits et les grands...

Notre comité de quartier ainsi que le centre de loisirs sans hébergement (CLSH) de Coligny-Cornet ont organisé mercredi 06 avril 2005, une animation pour les enfants ayant pour thème "l'Œuf"

Des travaux manuels, collages, peinture, un coin lecture et une chasse à l'œuf ont bien diverti les enfants et les parents présents. L'après-midi fut conclu par un goûter et tout le monde s'en est retourné content.

Ce fut une première pour le comité de quartier, et pour la Commission Animation menée par Marie Raymonde Hitier.



Ce fut un succès si on en juge par l'ardeur avec laquelle les enfants ont bricolé. Même les mamans n'ont pu résister à mettre la main à la pâte !

Tous, avons bien envie de renouveler cette expérience intergénérationnelle (3 à 80 et quelques printemps)

BILLET D'HUMEUR

Sondage pour les propriétaires de voitures

Réponse à envoyer au Comité de Quartier "Autour du Pont Neuf", 185, bis rue du Fg du Pont Neuf.

POURQUOI gardez vous votre voiture **SUR** les trottoirs ?

1/ Pour ne pas gêner la circulation ?

2/ Pour éviter que votre voiture soit heurtée ?

3/ Pour obliger les piétons à marcher sur la rue afin qu'ils se fassent écraser ?

Ce qui supprimerait quelques uns de ces maudits piétons qui n'ont rien à faire sur les trottoirs et sur les passages protégés.

IMMEUBLES EN FETE

Le 31 Mai 2005 à 18 heures, devant notre local, à l'entrée du Confort Moderne, la table était dressée pour accueillir les "Voisins et Passants" et boire avec eux le verre de l'amitié avec quelques petits gâteaux confectionnés par des participantes.

Cette petite manifestation cadre bien avec nos objectifs de créer des liens avec les habitants du quartier. Elle est donc à maintenir sous une forme ou sous une autre.

VIDE GRENIER 2005

Le dimanche 12 Juin nous avons organisé notre 3ème vide-grenier sur le site du Confort Moderne. La chaleur de juin commençait à sévir et comme à l'habitude il y eut une bonne fréquentation et une bonne ambiance, malgré l'absence de quelques personnes qui, bien qu'inscrites, n'ont pas exposé.

Pour les présents, nous en avons profité pour faire un pique-nique sympathique.

La randonnée pédestre

Le dimanche 5 Juin 2005, le Comité "Autour du Pont Neuf" a organisé une mini-randonnée de 6 km.

Le départ eut lieu à St Benoit par un sentier aménagé le long de la vallée du Clain, la "Ripisylve" - Forêt des Berges -. Nous avons traversé un parc qui contient des essences qu'il est rare de trouver dans le Poitou. Tout en marchant nous avons admiré le soleil qui se reflétait dans le Clain. Puis nous sommes passés sous les grottes de Passe Lourdain et la remontée se fit par le chemin longeant la propriété de Mauroc. Les grottes ne se visitent plus car il y a eu des accidents dus à l'escalade. Dommage, car il y a un panorama magnifique.

Nous avons retrouvé St Benoit en traversant le viaduc, ce qui nous a offert une vue extraordinaire et très étendue sur l'ensemble du Bourg. Un apéritif récompensa les "valeureux marcheurs" !

Ensuite il y eut un pique-nique et là, il régna une ambiance très sympathique et très amicale. Nous avons l'impression d'être hors du temps et hors de la ville, si proche pourtant.

Quatre couvées de canards firent notre joie et nous avons remarqué que seules les mères les accompagnaient. Toujours le monde féminin au travail !! Il y eut deux nageurs intrépides que nous avons admirés longuement. Cette journée nous fit croire que nous étions en vacances dans une autre région. Ceci est à recommencer. Merci à celle qui nous a accueillis dans sa petite maison.

Danièle Bernard

Un rappel !

Nous assurons toujours une permanence le mercredi après-midi de 15 à 18 heures au 185, bis rue du Faubourg du Pont Neuf.

A l'automne, des travaux rue Pasteur

Le 13 mai dernier, en fin d'après-midi, s'est déroulé dans la rue Pasteur, une réunion bien singulière ! En effet, c'est dans la rue, au plus près des préoccupations des riverains que l'adjoint aux déplacements urbains, Mr Rochaud accompagné de Mr Dupont des services techniques sont venus présenter les aménagements prévus dans la rue.

A la suite de plusieurs réunions de concertation, des propositions ont été faites pour rendre la rue moins dangereuse pour tous, que l'on soit riverain, cycliste, piéton ou automobiliste.

Ralentisseurs, stationnement, trottoirs, etc. nous avons parcouru la rue afin de confronter les travaux proposés à la réalité des lieux. Ce qui a amené quelques changements par rapport aux propositions initiales.

Les personnes présentes - une trentaine - ont été, dans l'ensemble, satisfaites des aménagements prévus. Les travaux devraient démarrer autour du mois d'octobre.

"Autour du Pont Neuf", qui a suivi ce dossier, vous tiendra informé de ses suites, importantes pour la vie des habitants de la rue. Cela pourrait donner des idées, dans d'autres quartiers de la ville !



Bulletin d'adhésion à l'association "Autour du Pont Neuf"

Adresser à : Comité de quartier "Autour du Pont neuf"
185 Bis rue du Faubourg du Pont Neuf 86 000 Poitiers

Je joins ma cotisation :

- 11 €

- 15 € (soutien) par chèque à l'ordre de : "Autour du Pont Neuf"

NOM : _____ Prénom : _____

Adresse : _____ Téléphone : _____